

Vœux de don Maurice Franc, curé d'Arles, pour l'année 2025

Chers paroissiens,

À l'occasion du commencement de cette année 2025 et en ce 16 janvier où nous fêtons saint Honorat, évêque d'Arles, permettez-moi de m'insérer depuis Jérusalem dans notre vie paroissiale ! Tous les mercredis à sept heures, je célèbre la Messe dans le Tombeau à l'église du Saint-Sépulcre et c'est l'occasion de vous rejoindre dans la prière en portant vos intentions en ce lieu où reposa le Corps de notre Seigneur, où se manifesta par la puissance de la Résurrection, sa victoire sur la mort éternelle et la libération pour nous de l'esclavage du péché. Avec le Pape François et toute l'Église, c'est de cette Espérance dont nous devons être les témoins.

Je tiens à remercier du fond du cœur mes frères prêtres qui aujourd'hui portent particulièrement la charge en mon absence. Quelle action de grâce pour moi de pouvoir être dans une confiance totale et surtout quel élément supplémentaire pour m'aider à me reposer jusqu'au 20 février, où, je l'espère, le corps médical me laissera reprendre le collier.

Grâce à leur travail acharné et à celui de vous tous, salariés et bénévoles au service de la paroisse, la vie continue. Je ne peux vous citer tous mais un merci particulier pour l'équipe d'accompagnement des obsèques et celle des mariages dont les emplois du temps sont bien bouleversés.

Malgré mon absence, les dossiers importants avancent ; et notamment le projet du Carmel. Les travaux devraient commencer au mois d'avril 2025. Actuellement, la réflexion s'organise autour de la vie paroissiale au Carmel durant les travaux : ouverture aux véhicules par le fond du parc, puis construction de la charnière entre les deux bâtiments et enfin de la grande salle de restauration. Un dossier reste en réflexion de manière particulière. Des études avaient été lancées pour la mise en œuvre d'un béguinage, témoignant du souci ecclésial et paroissial de l'accompagnement de nos chers aînés. Pour de multiples raisons, j'ai choisi d'interrompre le partenariat qui avait été lancé. Mais nous gardons bien dans notre intention de proposer quelque-chose pour nos aînés. Viendra le moment où nous pourrons sereinement le reprendre ; mais ce n'est pas pour tout de suite.

Et merci à nos jeunes de l'aumônerie de porter ce beau projet humanitaire au Cambodge cet été ; à travers cette réalisation, c'est une belle preuve de la vitalité de toutes les œuvres dédiées à la jeunesse dans notre vie paroissiale !

Dans l'Espérance à laquelle nous invite le Jubilé voulu par le Pape François, accueillez mes vœux et ma prière de bénédiction pour une belle et sainte année 2025. Prions pour la justice : sans elle jamais la Paix ne pourra s'établir. Je vous dis cela au moment où un timide rayon d'espoir se fait jour avec un cessez-le-feu à Gaza !!! Oui, que dans vos familles, vos associations, vos milieux professionnels, le désir de justice se répande dans les cœurs par le pardon. Alors la Paix pourra se lever et le Seigneur pourra répandre grâces et bénédictions dans les vies.

Fraternellement,

Don Maurice +